

Sehr geehrte Eltern der Schüler: innen der 7. Jahrgangsstufe,

der Bestellprozess müsste nun abgeschlossen sein. Sie haben die Geräte bezahlt und können jetzt die Fördergelder beantragen.

Bitte beantragen Sie nach getätigter Zahlung bis spätestens zum 15. Oktober unter folgendem Link das Fördergeld.



LINK:

https://formularserver.bayern.de/intelliform/forms/rzsued/stmuk/stmuk/digitale_schule_foerderantrag/index

<https://t1p.de/rs2KM>



Einzelfälle oder auch Spätentschlossene können auch im Dezember noch einmal einen Antrag stellen.

BITTE BEACHTEN SIE FOLGENDES HINSICHTLICH DER ANTRAGSTELLUNG

- Sie müssen das Geld bereits in Höhe der Förderung (oder mehr) gezahlt haben.
- Die Rechnungsadresse muss die einer erziehungsberechtigten Person sein (auf keinen Fall die Realschule oder bei Unternehmereltern die Firma).

Wie im Antrag beschrieben, erhalten Sie eine Antragsbestätigung per E-Mail. Diese Bestätigung müssen Sie uns bitte hier an der Schule vorlegen, damit die Förderung bewilligt werden kann.

Wenn Sie möchten, können Sie diese Unterlagen auch digital an die Schule senden (m.grabolle@rs-fs.de mit folgendem Betreff: **Förderantrag, Klasse, Name, Vorname**)

Weiterer Zeitplan

September	<ul style="list-style-type: none"> • Lieferung der gekauften Geräte zu Ihrer Privatadresse • Abholung der Leihgeräte von der Schule
Oktober	<p>Für das Einrichten des Gerätes empfehlen wir die Verwendung eines MS-Family-Safety Kontos. Die Anleitung zum Einrichten finden Sie hier: https://mebis.link/MSSAFETY</p>  <p>Für unsere Zwecke benötigen Sie nur die kostenlose Version!</p> <p>Wenn Sie können, richten Sie das Gerät selbst ein. Nach dem Einschalten beginnt eine menügesteuerte Einrichtung. Verwenden Sie das MS-Family-Safety Konto Ihres Kindes, das Sie vorher eingerichtet haben.</p> <p>Wenn Sie das nicht machen möchten, geben Sie das Gerät ohne es vorher einzurichten Ihrem Kind mit in den IT-Unterricht. Ihr Kind benötigt die Zugangsdaten des Family-Safety-Accounts für das Kindkonto, dann machen wir das hier in der Schule.</p> <p>Gemeinsam schaffen wir das und wir lassen uns Zeit, bis es überall gelingt.</p> <p>Die Geräte können ab sofort in den IT-Unterricht mitgegeben werden und es macht nichts, wenn Sie das Gerät erst spät im Oktober haben sollten. Es wird nichts versäumt und auch wir benötigen noch die gesamte Zeit, den Schulserver anzupassen.</p>
Ab 15. Oktober	An der Schule überprüfen wir die eingereichten Förderanträge und geben sie zur Zahlung frei.
November	Im IT-Unterricht wird der Umgang mit dem Surface bzw. die Arbeit mit der Software geübt, z. B. das Anlegen von Strukturen, Dateiablage u. Ä.
Dezember bzw. Januar	Schrittweises Arbeiten mit den Tablets in anderen Unterrichtsfächern.

Wenn Sie Probleme mit der Lieferung oder der Rechnungsadresse haben, setzen Sie sich bitte direkt mit der Firma in Verbindung, bei der Sie das Gerät gekauft haben. Bei Schadensfällen oder Garantieansprüchen wenden Sie sich bitte ebenfalls an den Verkäufer.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Grabolle und Andrea Weigl, Schulleitung